## MISIONEROS SIERVOS DE LOS POBRES

NEWSLETTER NOVIEMBRE-DICIEMBRE 2023 NÚMERO 6





Los dos grandes compromisos de los MSP: conversión continua y contemplación. Continuación...

### NOTICIAS DESDE NUESTRAS CASAS

Las misiones extraordinarias <u>Navid</u>ad en la cordillera

# Volver al silencio de la Navidad

El silencio es la puerta de acceso a Dios

## ÍNDICE

## 03 VOLVER AL SILENCIO DE LA NAVIDAD

El silencio es la puerta de acceso a Dios

#### <u>07</u> <u>EL CARISMA DE LOS MSP</u>

Los dos grandes compromisos de los MSP: conversión continua y contemplación. Continuación...

## NOTICIAS DESDE NUESTRAS CASAS

- Las misiones extraordinarias
- Navidad en la cordillera

#### 10 S.O.S A LOS JÓVENES

Si deseas hacer parte de nuestra familia, ite esperamos!

#### <u>11</u> ¿DESEAS AYUDARNOS?

La ayuda más importante para los misioneros es tu oración



## VOLVER AL SILENCIO DE LA NAVIDAD EL SILENCIO ES LA PUERTA DE ACCESO A DIOS

La Navidad se ha convertido en muchos de nuestros países en una exaltación del ruido. Navidad es sinónimo de fiesta, reunión familiar, compras, regalos, encuentros, etc. Lo cual no está mal si se logra vivir dentro de una justa medida. Navidad es un tiempo de alegría ya que "un niño nos ha nacido, un hijo se nos ha dado" (cfr. Is 9,6). No obstante, Navidad también es tiempo de *adoración*, de ponernos en camino al estilo de los Reyes Magos para ir a adorar al Señor (cfr. Mt 2,2). Los magos nunca caminaron sin dejar de mirar la estrella, de contemplarla, de observarla en el silencio. El término Navidad procede del latín "nativitas", que significa nacimiento, por lo que la Navidad es la fiesta del nacimiento de Jesús, un nacimiento que se contempla, se medita, se adora. La Santísima Virgen María "**meditaba** misma todas las guardándolas en su corazón" (cfr. Lc 2, 19). María nos enseña que el silencio es la puerta de acceso a Dios: "La llave del corazón de Cristo".

Muchas veces el silencio es confundido con aquella indiferencia hacia el hermano que sufre y que necesita no sólo de una palabra de consuelo, sino de una entrega total. Sin embargo, es erróneo pensar que el vivir en medio del silencio nos aleja de nuestros hermanos; pues sólo si partimos del encuentro con el Silencio Infinito que es Dios, podremos escuchar sus mismos latidos de amor por los pobres, y por tanto, podremos servirles no sólo desde nuestras ideas, proyectos y pericias sino desde el constante palpitar de amor del corazón de Cristo.



El Padre Giovanni escribía en un documento la antiguo "Soledad y el Silencio" lo siguiente: "el silencio es oro porque en el silencio preparamos con el Señor el deseo de servir a los pobres". El silencio verdadero sólo no se constituve por la ausencia de palabras; sino que el verdadero

silencio brota de la continua comunicación con la Palabra Infinita quien es Cristo.

El mundo, saturado de ruido, información, imágenes y mensajes, necesita vivir la experiencia del silencio, un silencio profundo y lleno del amor de Dios.

No se trata de un vaciarnos de nosotros mismos para llegar a la nada (budismo) sino vaciarnos de todo para llenarnos de Dios, todo ello por medio del silencio. Pero, recordemos que el verdadero silencio es un DON que debemos pedir constantemente al Espíritu Santo. Don que nos es del todo necesario, ya que si no llenamos del silencio de Dios nunca podremos conocerle y todo quedará en el exterior.

Recordemos aquellas palabras tan esclarecedoras de Benedicto XVI en su Encíclica Deus Caritas Est nº 1 en la que nos recuerda que "no se comienza a ser cristiano por una decisión ética o una gran idea, sino encuentro el con acontecimiento, con una Persona, que da un nuevo horizonte a la vida y, con ello, una orientación decisiva". En efecto, el cristianismo no es una idea abstracta sino una Persona: CRISTO. Él es la esencia del Cristianismo.



Y es ese Cristo vivo y resucitado a quien debemos adorar.

Alguno de ustedes se podría preguntar sobre el cómo adorarle en medio de nuestras ocupaciones y tareas. Un gran director espirtual que acompañó por muchos años a los Misioneros Siervos de los Pobres, D. Felipe González indicaba que una forma de llevar a cabo esa adoración es no permitir que pasen 15 minutos sin haber elevado una mirada, un suspiro, una pequeña plegaria a Dios nuestro Padre. Incluso, llegaba a decir: -¿Qué tal tus cervicales? Y ante la confusión de sus oyentes explicaba que preguntaba ello, porque tales cervicales debían doler de tanto mirar al cielo.



En fin, el mejor regalo que podemos entregar en esta Navidad a nuestros hijos, a nuestros familiares, a nuestros hermanos de comunidad es el ejemplo de ser personas que aman el silencio, que aman el encuentro con Cristo vivo y resucitado. Que se gozan en la presencia del Señor.

Pero no debemos sólo pensar en qué regalaremos en esta Navidad a nuestros seres queridos o personas que nos rodean, también deberíamos pensar y, debería ser lo primero, en qué regalaremos a Dios. La preocupación de los magos de Oriente era la de procurar ese encuentro con Cristo vivo y ofrecerle dones: oro, incienso y mirra. Nosotros ¿qué regalo le llevaremos al Niño Jesús? ¿Nuestros odios, nuestras envidias, nuestras peleas? O más bien nuestro deseo de Adoración, de amor, de servicio. Ofrezcámosle el oro de nuestra caridad, el incienso de nuestra oración y la mirra de nuestra entrega generosa cada día en favor de nuestros hermanos.



Dios nos atrae al silencio y a la soledad, y este mismo silencio es el que abre cada corazón al amor y al servicio a los demás.



## EL CARISMA DE LOS MSP

Los dos grandes compromisos de los MSP: conversión continua y contemplación. Continuación...

Continuamos tratando el tema de la conversión continua.

Si no hay verdadera conversión no servimos a Dios, no servimos a los pobres, sino que servimos únicamente a nosotros mismos y procuramos un grave daño para los pobres.

"Hijo para poseerlo todo es necesario que lo des todo, y que ni siquiera seas de ti mismo" (Imitación de Cristo, Lb III, Cap 27).

Reconozcamos nuestra nada, nuestro vacío, pero pongamos en las manos de Dios lo que somos y Él sabrá qué hacer con ello, tal como lo enseña Cristo cuando quiere que un muchacho le presente cinco panes de cebada y dos pescados para poder cumplir el milagro de la multiplicación de los padres, y saciar así a más de cinco mil personas. (cfr. Jn 6, 5-14).

No nos angustia lo que haremos porque nuestra confianza está en el Señor. Él es nuestra Roca eterna.

Realmente no podemos llegar a ser buenos Siervos de los Pobres si no buscamos a Dios a través de una completa y continua conversión del corazón. Sólo así encontraremos la alegría permanente, que es el sello inconfundible del Siervo De Dios.

Los MSP unirán a sus tres votos de pobreza, castidad y obediencia, *la promesa de la continua conversión* colocando todas sus energías y su misma existencia al servicio de los pobres.

#### La contemplación

La conversión continua es el camino real que conduce a la **contemplación**. A su vez, y al mismo tiempo, la contemplación nos impulsa inexorablemente a una continua y profunda conversión.

Escuchar la voz del Señor y contemplar su rostro en el silencio son nuestras principales actividades. Nuestra vocación, en esta línea, es la santidad más elevada, que se realiza a través de una continua conversión nuestra manera de pensar y programar la vida, renunciando a toda seguridad humana, confiados en Dios, guiados por la fe, abiertos a su gracia, como Jesús: "El cual, siendo de condición divina, no retuvo ávidamente el ser igual a Dios, sino que se despojó de sí mismo y tomó la condición de siervo haciéndose semejante a los hombres y apareciendo en su porte como hombre, y se humilló a sí mismo, obedeciendo hasta la muerte y muerte de cruz" (Flp 2, 6-8)

continuará (...)



"Escuchar la voz del Señor y contemplar su rostro en el silencio son nuestras principales actividades"

## NOTICIAS DESDE NUESTRAS CASAS

#### Las misiones extraordinarias

Durante todo este año, las Hermanas Misioneras Siervas de los Pobres no sólo han asistido las diversas casas misionales en las que se encuentran, sino que adicional a ello, han realizado cada mes variadas misiones extraordinarias en diversos pueblos de la cordillera andina.

Ellas manifiestan que la gente ha tenido una buena receptividad. Han preparado en la catequesis a variadas personas, han preparado para los sacramentos a otras, se han dedicado a visitar a las personas casa a casa y velar por los enfermos que en ellas habían. También han jugado y compartido con los niños del lugar. Que Dios bendiga esta obra.

#### Navidad en la cordillera

La Rama Masculina de los Misioneros Siervos de los Pobres realiza diversas misiones en medio de variados pueblos de la cordillera. Y durante la Navidad se realizan bonitas misiones. Los Misioneros pasan el día 24 y 25 en comunidad, pero ya el día 26 parten hacia las misiones, para llevar un poco de alegría a tantos niños que esperan con ansias estas fechas.

Hay personas generosas que nos han colaborado para llevarle un presente a cada niño que está en la alta cordillera, así que agradecemos la generosidad de tantas personas que con tanto sacrificio intentan ayudarnos grandemente.





# S.O.S A LOS JÓVENES

Si eres un chico o una chica, o un matrimonio, o si desde tu país deseas formar un grupo de apoyo o ser un oblato. Dios te llama no apagues la llama y dile sí a Cristo

contact usl

# NECESITAMOS DE TU ORACIÓN

LA AYUDA MÁS IMPORTANTE PARA LOS MISIONEROS, ES TU ORACIÓN





## <u>SI DESEAS PUEDES AYUDARNOS TAMBIÉN</u> <u>MATERIALMENTE</u>

### **DONATE**











WWW.MSPTM.COM